

Felicita presidente cubano a combatientes del Ministerio del Interior



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 6 jun (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, envió un mensaje de felicitación a los combatientes, estudiantes y trabajadores civiles del Ministerio del Interior (MININT), en el aniversario 55 de su fundación.

La teniente coronel Tania Grajales Columbié, jefa del órgano político de la Jefatura del Ministerio del Interior en esta provincia, leyó la misiva en el acto de ascenso y condecoraciones por la efeméride.

“El MININT, nacido desde el Ejército Rebelde hace 55 años e integrado por hombres y mujeres humildes, durante este tiempo múltiples han sido las misiones que ha enfrentado junto a nuestro pueblo, en el combate al delito, la corrupción, las indisciplinas sociales y las acciones enemigas.”

En el saludo, Raúl llamó a los combatientes del órgano a luchar desde sus trincheras para continuar defendiendo los logros de la Revolución, con su actuar ético y profesional, que siempre debe caracterizarlos.

Por su trayectoria en la salvaguarda de los intereses del pueblo cubano, garantizar la seguridad del Estado, la tranquilidad ciudadana, el orden público y la protección de las fronteras, un grupo de oficiales santiagueros fue ascendido al grado inmediato superior, y otros recibieron la distinción de Servicio Distinguido así como la de 10, 15 y 20 años de servicio, por los resultados en el cumplimiento de sus misiones.

El pueblo cubano se siente orgulloso de los combatientes del Ministerio del Interior, por desempeñarse, con responsabilidad, altruismo, sencillez y audacia en cada tarea durante estas cinco décadas y media, señaló Beatriz Johnson, vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, al clausurar el acto efectuado en la Jefatura Provincial del MININT.

El seis de junio de 1961, con la aprobación de la Ley 940 por el Consejo de Ministros del Gobierno Revolucionario, se dispuso que el Ministerio de Gobernación se denominara Ministerio del Interior de la República de Cuba, ante la necesidad de crear un aparato idóneo para enfrentar la política agresiva de los Estados Unidos, y garantizar la seguridad del Estado y del pueblo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95856-felicita-presidente-cubano-a-combatientes-del-ministerio-del-interior>



Radio Habana Cuba